
Судостроитель: BERTHON

Год постройки: 1962

Модель: Классическая яхта

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: France

Длина общая: 51' 3" (15.62m)

Ширина: 12' 7" (3.81m)

Макс. осадка: 7' 3" (2.20m)

ALOHA — BERTHON

Купить ALOHA — BERTHON а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный
брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном
списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту ALOHA — BERTHON а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой,
продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/berthon/51/aloha/1962/247218/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

ALOHA, designed by HOLMAN and built by BERTHON (Hamble, G.B.) was commissioned by
Captain Kemmis for the training of Royal Navy cadets. For 21 years, she was the property of a
french ex-racer and captain of the French merchant navy who has assured her meticulous
upkeep with the boatyard Scotto, Phocéenne sail-makers and Serge Marine Atelier (mechanics
and electronics). She is in perfect condition. A racer with sleek and speedy lines and exceptional
handling at sea, she lives up to expectations in regattas just as well as high-sea crossings ;
which have been her principal purpose for 21 years. She has an exceptional level of comfort for a
boat of this genre. There is the possibility to keep her fantastic berth on the Mediterranean coast.

Тип судна: Классическая яхта Модельный год: 1962

Год постройки: 1962 Страна: France

Основная информация

Длина общая: 51' 3" (15.62m) Ширина: 12' 7" (3.81m)

Макс. осадка: 7' 3" (2.20m)

Размеры

Материал корпуса: Wood

Корпус и палуба

Производитель: Perkins

Информация о двигателе
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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